
 
EXPLICATION :  

☆　Les verbes du premier groupe ( verbes en -er) sont très réguliers. Leur conjugaison est 

simple. 

☆　Les terminaisons sont :  -e, es, e, ons, -ez, -ent. 

☆　Le radical est l’infinitif sans la terminaison -er. 

EXEMPLES : 

 • passer →　passer →　je passe, tu passes, il passe, elle passe, on passe, nous passons,          
vous passez, ils passent,  elles passent 

 • travailler  →　travailler →　je travaille, tu travailles, il          
travaille, elle travaille, on travaille,  nous travaillons, vous travaillez, ils travaillent, 
elles travaillent 

☆　Attention : le verbe aller ne fait pas partie des verbes du premier groupe. 

☆　On ne prononce pas la terminaison sauf pour nous et vous : 

Exemple : passer

je passe [pas] / tu passes [pas]/ il passe [pas]/ elle passe [pas]/ on passe [pas] 
ils passent [pas]/ elles passent [pas]
nous passons [pasɔ]̃ / vous passez [pase]

EXERCICE : Conjuguez les verbes au présent.

JE _________ -E
TU_________-ES
IL_________-E
ELLE_________-E
ON_________-E
NOUS_________-ONS
VOUS_________-EZ
ILS_________-ENT
ELLES_________-ENT

CONJUGAISON DES VERBES EN -ER

1. Je ___________ un bon livre. (chercher) 

2. Nous ___________ (habiter) à Paris.

3. Ils ___________ (aimer) cette chanson.

4. Nous ___________ (préparer) le repas.

5. Elle ___________ (marcher) tous les jours.

6. Tu ___________ (chanter) très bien.

7. Elles ___________ (arriver) tôt.

8. Elle ___________ (arrêter) de travailler.

9. Vous ___________ (penser) à quoi ?

10. On ___________ (rester) ici.
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